

# KIM

## Bundo Santi Martin: SRM Dibuka Guna Memberikan Kesempatan Belajar Secara Cuma-cuma

Linda Sari - [BUKITTINGGI.KIM.WEB.ID](http://BUKITTINGGI.KIM.WEB.ID)

Jan 9, 2022 - 14:44



BUKITTINGGI--Sanggar Belajar Rakyat Mandiri (SRM) adalah wadah belajar kreatif yang dibuka oleh seorang pengusaha wanita sukses sekaligus sebagai inisiator dan leader SRM, Bundo Santi Martin.

Hal ini disampaikan Bundo Santi Martin(Bundo) panggilan akrab sehari-hari, melalui telepon (9/1/22), bahwa ia membuka Sanggar Belajar Rakyat Mandiri (SEM) guna memberikan kesempatan belajar secara cuma-cuma untuk masyarakat Bukittinggi dan Agam sekitarnya.

Menurut Bundo, kesempatan mendapatkan ilmu praktis ini diharapkan bisa bermanfaat untuk meningkatkan kualitas ekonomi masyarakat dimasa datang.

"SRM didukung dengan sukarela dan penuh ketulusan oleh narasumber berkualitas dan bersertifikasi profesi, praktisi professional, dosen, praktisi hukum, budayawan dan pelaku bisnis yang handal," ujar Bundo.

Ia menambahkan, pembelajaran ditujukan untuk Masyarakat yang dibagi menjadi 3 kelompok diantaranya, Kelompok A Ibu-ibu Rumah Tangga, Kelompok B Bapak-bapak Kepala Keluarga, Kelompok C Remaja dan anak-anak putus sekolah.

"Tahap pertama ini kami membuka kelas untuk kelompok A Ibu-ibu RumahTangga. Rencana awal kami membuka 20 orang saja untuk satu kelas belajar. Satu paket belajar 20x pertemuan selama 10 Minggu," terangnya.

Dijelaskannya, melihat antusias peminat sangat tinggi, Bundo akhirnya memutuskan menerima tahap awal sebanyak 52 orang siswa yang sudah terdaftar.

Materi yang kami berikan di SRM adalah "soft skill" diantaranya pengembangan kepribadian, etika profesi, pola pikir, adat budaya Minangkabau, motivasi dan spiritual intelligence, dilanjutkan dengan materi tentang Hard Skill mengenai Kuliner dan membuka Usaha dengan bantuan Mix Marketing digital dan ilmu pemasaran terkini.

SRM ini didukung oleh IBTI Training Center dan TK Tunas Bangsa yang dengan kemuliaan hati Bapak Tasnim dan Ibu Eva, meminjamkan kami tempat belajar sebagai dukungan terbesar mereka menjadikan Sanggar Belajar ini berjalan dengan sukses.

"Terima kasih bapak Asnim dan Ibu Eva owner dari IBTI Training Center, Semoga Allah membalas dengan kebaikan dan rezki berlimpah, Aamiin," harap Bundo.

Diceritakan oleh Bundo, bahwa SRM ini juga didukung oleh Universitas Perintis Indonesia (UPERTIS) sejalan dengan program Pengabdian Masyarakatnya, maka Siswa SRM juga akan menerima materi-materi bermanfaat dari Dosen-dosen Fakultas Ekonomi Bisnis UPERTIS serta didukung Narasumber Praktisi dan team-team yang professional.

Rencana SRM ini akan mengadakan launching pada hari Senin (10/1/22) di aula

TK Tunas Bangsa, Belakang Balok, Bukittinggi.(Linda Sari /Fang).